

No.21

令和7年3月25日 朝日中学校通信





★生徒会役員選挙・校則説明会

朝日中 HP QRコード



3月12日(水)に生徒会主催の役員選挙と校則説明会が開かれました。まず、役員選挙では10名の生徒が立候補しました。皆さんよく考えられた演説が発表され、生徒たちは聞き入っていました。壇上からの演説はさぞ緊張したことと思いますが、どの立候補者も立派に訴えていました。

その後、校則説明会が行われました。全校から集めた校則への意見を生徒会

でまとめ、生徒議会で一部の校則を改正しました。やはり現状に照らして、必要なものかを絶えず見直していく必要があります。大切なことは、生徒たちが自主的に守るようになることです。今回、校則改正の過程を生徒自身が関わったことで、自ら校則を守ろうとする意識につながったのではないかと思います。施行は4月からです。今後も校則改正をすすめていってください。



☆新入生予備登校



3月21日(金)に新入生予備登校がありました。19日(水)の小学校での卒業式を終え、元気いっぱい登校することができました。2月末に授業や部活動の見学で一度中学校に来ているので、多少は緊張がほぐれている様子で、先生のお話を一生懸命聞いていました。素晴らしいですね。小学校とは雰囲気は少し違うかもしれませんが、朝日の仲間と学習やス

ポーツをして過ごすことに大きな違いはありません。何とかなるものです。それより大切にしてほしいことは、同じ仲間で過ごしていく中でも、4月は自分を変えるチャンスだということです。これは、全学年に言えることだと思います。学年が上がった区切りもいいので、いろんなことにどんどんチャレンジしていくとともに、今の自分の位置から飛び出してみましょう。そして、自分を変えていきましょう。大丈夫、あなたは変われます。「勇気をもって強くあれ、決して恐れてはいけない」。これは、ジョン・F・ケネディの言葉です。目標やあこがれがあるなら、その方向へ一歩踏み出していくと、どんどん変化が生まれていきますよ。

☆修了或でのお話

4月に皆さんにお話した「人間力」の育成のために、大切にしてほしい二つのことを振り返りましょう。

一つ目は、仲間を思いやり、自分自身を大切にするということでした。この1年間、私たちは、常に校内で他者と関わり、協力して生活してきました。その中で個人の違いを認め合い、尊重し合うことができていましたか。多様性ともいいますが、やはり人と人は違っていて当たり前です。自分と他者はちがうことに気づき、認め合うことが、誰もが安心して生活していく学校につながっていきます。心が安定した空間で安心して過ごすために、これからもみんなで意識していきましょう。

二つめは、<mark>自律</mark>です。人任せにせず、自ら考えて、自分で決定して行動できましたか。物事が思い通りにいかない時に、ついつい人のせいにしませんでしたか。人の言うとおりに行動することは楽ですが、それは自分の人生を生きていることにならないということです。あなたの人生です。<mark>自分らしく生きるために、自分で考え、自分で決定し、自分のルールに従って行動する</mark>ことを大切にしていきましょう。

さて、来年度は「<mark>自己肯定感</mark>」をテーマにお話していきたいと考えています。「自己肯定感」って聞いたことがありますか。興味がある人は調べてみてください。令和のこれからを生きる皆さんにぜひとも必要な力ですよ。

☆今後の予定

※予定は変更の可能性も含みますので、4月の各学年・学級通信にて、あらためてご確認ください。

~···*

4月

- 7日(月) 始業式 着任式 入学式
- 8日(火) 学級写真撮影
- 9日(水) tetoru(保護者連絡アプリ)テスト配信(1回目)
- 10日(木)給食開始 身体測定 避難訓練 認証式 部活動見学
- 11日(金)時間割試行 専門委員会
- 14日(月)生徒議会 部活動体験
- 15日(火)部活動体験 tetoru(保護者連絡アプリ)テスト配信(2回目)
- 16 日(水)みえスタディチェック(1年)
- 17日(木)全国学力・学習状況調査(3年)みえスタディチェック(2年)
- 18日(金)シラバス配信 部活動体験



今年度も保護者や地域の皆様には、様々な場面でご支援ご協力いただき、誠にありがとうございました。 年間を通して順調に終えられそうな現状の中、学校行事や校則、学校生活等につきまして、様々なお考えや ご意見もおありではあったかと思いますが、ご理解いただき、協力体制をつくっていただいたことに大変有 難く感じております。また、登下校を含め町の中で、子どもたちを温かく見守ってくださった方々や生徒につ いてお褒めの電話をいただいた方もお見えになり、地域の方々からの期待の大きさと関心の高さをうかがう ことができました。さらに、学校運営協議会の委員様やPTA本部役員の皆様、民生児童委員の皆様には、 本校の教育活動への貴重なご意見、ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

来年度はさらにパワーアップして、教職員一同邁進してまいりたいと思います。その様子や生徒、教職員

の活動状況、学校の思い(教育方針等)をこの学校通信 「朝風」でお知らせしていきますので、今後ともご愛読よろ しくおねがいします。ホームページも日々更新していきます ので、合わせてご覧ください。

「未来で生きる『人間力』の育成」

令和7年3月 朝日中学校職員一同

それではみなさん、来年度へ向かってこの春休みをうまく活用してください。オンとオフを使い分けて、 新学期に元気にお会いしましょう。



